

9 mille signatures appuient la lettre des scientifiques cubains au président Joe Biden

Image not found or type unknown



Une carte disponible sur le site web www.cienciacubana.cu/es montre que les signatures proviennent de tous les continents, avec une prédominance des pays d'Amérique du Nord, d'Amérique du Sud et d'Europe.

La Havane, 22 août, (RHC)- La lettre des scientifiques cubains en réponse aux déclarations trompeuses du président Joe Biden sur la gestion du Covid-19 dans notre pays est largement soutenue un peu

partout dans le monde.

Près de 9 200 personnalités du monde entier ont joint leur signature à la lettre depuis sa publication sur Internet il y a un peu plus d'une semaine.

Le 15 juillet, Joe Biden a publiquement qualifié Cuba d'État «en faillite» et minimiser la capacité de notre pays, de son système de santé et de sa science à répondre aux défis de la situation épidémiologique déclenchée par le Covid-19.

La lettre des scientifiques cubains met l'accent sur les acquis de notre pays en matière de santé et notamment de vaccins et appelle à la levée des mesures coercitives imposées à Cuba par Washington, au respect des réalisations de cette nation des Caraïbes et à une plus grande coopération entre les deux pays pour faire face à la pandémie.

Elle souligne également que sur ces questions, Cuba entretient une coopération étroite avec l'OMS et l'UNICEF, deux organisations internationales qui ont confirmé les taux de vaccination des enfants du pays, qui dépassent 99 % de couverture.

Précisément, aucune de ces organisations n'a suggéré la nécessité d'intervenir dans la nation des Caraïbes pour administrer des vaccins, comme l'a fait récemment le gouvernement des États-Unis.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/267736-9-mille-signatures-appuient-la-lettre-des-scientifiques-cubains-au-president-joe-biden>



Radio Habana Cuba